

# Kurangi Wabah Penyakit Babinsa Koramil Sentani Karya Bakti Bersihan Sampah Di Area Pasar Baru

Dony Numberi - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Sep 6, 2024 - 12:51



Sentani - Peduli kebersihan lingkungan 5 Orang Babinsa Koramil 1701-01/Sentani dipimpin Serka Samsudir bekerjasama dengan Kaur Ter Rindam XVII/Cenderawasih Kapten Inf Joko Alif bersama masyarakat melaksanakan kegiatan karya bakti (Jum'at bersih) di area pasar baru (pasar Phaara) Kel. Hinekombe, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura Kamis (6/9/2024).

Kebersihan lingkungan mempunyai peran sangat penting dan tak terpisahkan dalam kehidupan manusia, seperti halnya kebersihan area Pasar Baru (pasar Phaara). Pentingnya kepedulian kita bersama dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Dalam keterangannya, Kaur Ter Kaptan Inf Joko Alif sebelum kegiatan dimulai mengatakan bahwa kita akan melaksanakan Karya Bakti pembersihan sampah di area Pasar Baru Sentani, khususnya ditempat penumpukan sampah yang berada didepan los pasar penjualan mama-mama.

"Laksanakan tugas ini dengan penuh semangat, hal ini sebagai bentuk pengabdian kita kepada masyarakat untuk mewujudkan lingkungan Pasar menjadi bersih, rapi dan nyaman. Kita di dukung 2 unit Kendaraan dari dinas lingkungan hidup untuk membuang sampah," ucapnya.

Lebih lanjut, Babinsa Serka Samsudir menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membuat Pasar Baru tampak bersih dan asri, sehingga dapat mengurangi risiko munculnya wabah penyakit yang disebabkan oleh tumpukan sampah dan nyamuk demam berdarah.

"Karya Bakti ini sebagai bentuk komitmen Babinsa untuk turut serta dalam menjaga kesehatan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat di wilayah binaan," ucapnya.

Babinsa menghimbau kepada para pedagang agar peduli serta bertanggung jawab menjaga kebersihan pasar, termasuk membersihkan tempat berjualan dan sekitarnya dari sampah atau sisa dagangan yang tidak terpakai.

"Kami ucapkan terima kasih kepada para pedagang yang ikut serta melaksanakan pembersihan peduli akan kebersihan lingkungan. Kita harus menjaga dan memelihara kebersihan dengan baik lingkungan pasar ini dari sampah, karena kebersihan adalah sebagian dari iman," imbuhnya.

Sementara itu, ucapan terima kasih di sampaikan petugas kebersihan pasar bapak Lukas kepada TNI, khususnya Babinsa Koramil Sentani yang sudah melaksanakan kegiatan Kerja bakti (Jum'at Bersih) di Pasar Baru ini.

"Kami mewakili para pedagang mengucapkan terima kasih atas kepedulian bapak TNI akan kebersihan Pasar Baru. Hal ini merupakan motivasi kami bahwa pentingnya menjaga kebersihan area pasar," ungkapnya.

Untuk kedepannya kami berharap kepada para pedagang lebih peduli akan kebersihan lingkungan dan turut serta membantu kerja bakti pembersihan area pasar, siapa kalau buka kita untuk kita, pungkasnya (Redaksi Papua).